

Se equivocó la paloma, de Rafael Alberti

Se equivocó la paloma.
Se equivocaba.

Por ir al Norte, fue al Sur.
Creyó que el trigo era agua.
Se equivocaba.

Creyó que el mar era el cielo;
que la noche la mañana.
Se equivocaba.

Que las estrellas eran rocío;
que la calor, la nevada.
Se equivocaba.

Que tu falda era tu blusa;
que tu corazón su casa.
Se equivocaba.

(Ella se durmió en la orilla.
Tú, en la cumbre de una rama.)

Se equivocó la paloma.

Se equivocaba.

Cuando quería llegar a un lado iba hacia el otro.

Creyó que el negro era blanco.

Se equivocaba.

Creyó que el mar era el cielo.

Que la noche el día.

Se equivocaba.

Que las estrellas, eran rocío.

Que el verano, el invierno.

Se equivocaba.

Que tu falda era tu camisa,

que tu corazón su casa.

Se equivocaba

(Ella se durmió en la orilla.

Tú, en lo más alto de una rama.)

REFLEXIÓN

Desde mi punto de vista este poema nos relata sobre una paloma que se equivocaba mucho haciendo referencia a una mujer. En la primera estrofa nos habla de que se equivocaba, en la segunda, tercera y cuarta en como se equivocaba, en la quinta nos habla de “que tu corazón su casa.” Por lo que creo que estaríamos hablando de un tema amoroso.

A lo último nos relata que “Ella se durmió en la orilla. Tú, en la cumbre de una rama.” Por lo tanto, quedaron separados.

Ellos quedaron separados por todos los errores, o podemos suponer que cuando dice su corazón su casa habla de que fue un error, y fue un amor no correspondido o que simplemente ese no era el lugar donde debería estar, no era su hogar.

En cuanto a como cambiar el poema a palabras que utilizamos, siento que el texto utiliza un español que se utiliza hoy en día y expresiones que son fáciles de entender. Pero siento que evolucionamos, pero también retrocedimos, ya que al ver estos poemas vemos que la forma de escribir era bastante bella.

Ahora evoluciono y las palabras son más sencillas.